

● 次の議会定例会は  
8月26日(金)の開会予定です  
皆様の傍聴をお待ちしております

私の町を活性化したい

水沢区／千田 勝巳 さん(75歳)



奥州市は毎年1,000人以上の人口が減少しています。私達の地域でも、特に少子化と高齢者社会における地域コミュニティをどう組織運営し発展させるかが問われています。町内に活気が薄れ、いろいろな活動を企画しても呼応する住民は限られており残念です。また、空き家・空き地が目立ち始め、居住環境に悪影響を及ぼしています。この対策もまた急務であると思えます。

れました。式典の後、拓殖大演の前で特別忘れがたい言葉があり、それが「地域に住む人々が幸せになること、これこそが多くの人が集まる要因となる」、また「住民の愛着、故郷を持つているストーリー」が必要であること。人口減少対策として、市は、「まち、ひと、しごと創生総合戦略」を策定している。教育環境の整備、雇用の創出や結婚支援、子育て環境の充実などの諸問題にもさらに対処してほしいです。

若者が増えるまちに

前沢区／菅原 葉奈 さん(23歳)



私は、奥州市に住んで22年になります。一度、この地元を離れた事があり、地元に戻ってくる度感じたことがあります。まず、若者が遊ぶ場や食事をすると少くないと思えます。せっかく帰ってきて遊ぶ所がなく、結局他の町に行くことになりこの町を出たのではないかと感じます。私は、この町が好きで地元就職をしましたが、そう思うのはひとにぎりのように思っています。その結果、この奥州市でも若者が減り、さらに高齢化社会に

なっている今、もつとお年寄りを支える人が減っていくと思えます。もつとこの奥州市に住みたい、支えたいと思うような町になってほしいと思います。そして、私はこういった「議会だより」を市が出していることを今まで知りませんでした。私だけでなく知らない人はたくさんいるはずで、市民全員が興味をもつのは難しいかもしれませんが、地元のためにと思う若者を増やすために、もつと活気のある奥州市になることを願っています。

私もひとごと

定例会インターネット中継がご家庭でも

インターネットが使用できる環境の方は、ご自宅でもライブ中継・録画中継をご覧になれます。



詳しい内容については、ホームページで紹介していますので、是非ご覧ください。

奥州市議会

検索

アドレスは

<http://www.city.oshu.iwate.jp/htm/gikai/>

議会開会中は、どなたでも議会の傍聴することができます。  
6月定例会の傍聴者数 計35人(延べ人数)

表紙  
写真

6月11日・12日に開催されたリハーサル大会の様相。水沢農業高校の小野寺梨紗選手がスピードアンドハンディネス競技に臨んだ一コマ。結果は同競技で1位になり、10月の本大会入賞に期待が掛ります。是非、みなさんの応援をお願いします。

あ・と・が・き

三重県いなべ市議会からの行政視察。合併して10年、これまでの苦労が実り、初めての快挙？です。一般質問の字数がばらばらですね、など耳に痛い指摘もありました。視察を受ける方も研修だと思いましたが、他の自治体の取組みを知るのにも議会だよりは一番わかりやすいと思います。地域の創生の取組みが本格化してきます。全国にも通用する議会だよりづくりを改めて誓ったところです。

(編集委員 飯坂 一也)

議会広報  
編集委員会

委員 菅原 由和	委員長 飯坂 一也
委員 千葉 敦	副委員長 廣野 富男
委員 佐藤 洋	委員 及川 圭子
委員 菅原 清	委員 加藤 清

会期：平成28年10月1日～11日

2016 希望郷 いわて国体

第71回国民体育大会 広げよう 感動。伝えよう 感謝。



会期：平成28年10月22日～24日

2016 希望郷 いわて大会

第16回全国障害者スポーツ大会 広げよう 感動。伝えよう 感謝。



この議会だよりは環境にやさしい再生紙と植物油インクを使用しています。